

## Scheckübergabe an der Mittelschule Bad Endorf

Der letztjährige Adventsmarkt der Grund- und Mittelschule Bad Endorf war wieder ein voller Erfolg.

So sorgte die Scheckübergabe von 1000 Euro (ein Teil der Einnahmen) zu Gunsten der argentinischen Fundación Fernandez für strahlende Gesichter beim Schulleiter Max Schweiger und dem Kollegium der Mittelschule Bad Endorf sowie beim Vorstandsteam der Priener Initiative FÜR EINE WELT e.V.

In dem Projekt, das von Padre José Majer gegründet wurde, erhalten junge Menschen die Möglichkeit einer Ausbildung in verschiedenen Berufen, wie z.B. Schreiner, Elektriker, Imker und Kfz-Mechaniker.